

# PERISAI

## Hujan Deras Hingga Bikin Banjir, Polsek Cimaragas Ikut Bersih-Bersih Rumah Warga Terdampak Banjir

Ciamis - [CIAMIS.PERISAI.OR.ID](http://CIAMIS.PERISAI.OR.ID)

Feb 19, 2025 - 16:52



CIAMIS ~ Bencana alam banjir melanda sejumlah rumah di wilayah Kecamatan Cimaragas Kabupaten. Peristiwa ini terjadi di Dusun Tunggal Rahayu Rt 13 Rw 05, Desa Cimaragas, Kecamatan Cimaragas, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Selasa, 18 Februari 2025, malam.

Bencana alam banjir ini terjadi akibat luapan saluran air yang berada disekitar rumah warga. Luapan air ini terjadi lantaran intensitas hujan yang cukup tinggi melanda wilayah Kecamatan Cimaragas Kabupaten Ciamis.

Mendapat informasi tersebut, jajaran Polsek Cimaragas Polres Ciamis Polda Jabar langsung bergerak mendatangi lokasi kejadian. Sebanyak dua personel mendatangi TKP bencana alam banjir di Dusun Tunggal Rahayu. Kedua personel yang bertugas yakni Aiptu Asep dan Briptu Bangkit.

"Kedatangan personel Polri untuk mengecek situasi langsung bencana alam banjir yang disebabkan dari luapan air saluran irigasi akibat intensitas hujan tinggi melanda wilayah Kecamatan Cimaragas. Anggota juga ikut serta bersinergi bersama masyarakat dan instansi terkait membersihkan material banjir rumah warga yang tergenang air akibat luapan air saluran irigasi," ujar Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cimaragas Iptu Marsidi dalam keterangan resminya, Rabu (19/2/2025).

"Kehadiran Polri menjadi bentuk nyata kesiapsiagaan Polri dalam penanggulangan bencana. Dimana Polri berusaha hadir ditengah masyarakat untuk memberikan pelayanan prima, tidak hanya sebagai penegakan hukum tetapi juga sosial kemanusiaan," ucap Iptu Marsidi menambahkan.

Kapolsek Cimaragas Polres Ciamis Polda Jabar menuturkan, peristiwa itu mengakibatkan dua rumah warga terendam air banjir luapan saluran irigasi. Kedua rumah ini milik Ati Kusmiati dan Wasiah yang terendam air setinggi mata kaki orang dewasa.

"Kondisi air sudah surut dan juga telah dilakukan pembersihan akibat dampak luapan air dari saluran irigasi. Meski begitu, sejumlah barang milik warga ikut terendam banjir dan pemerintah juga telah memberikan bantuan kepada para korban," kata Iptu Marsidi.

Kapolsek Cimaragas Polres Ciamis Polda Jabar mengimbau kepada masyarakat untuk selalu waspada terhadap bencana alam yang tak tentu kapan akan tiba melanda wilayah ataupun warga. "Berkaca dari peristiwa luapan saluran air, kami mengajak warga untuk selalu menjaga kebersihan lingkungan. Tidak membuang sampah ke sungai ataupun saluran air guna peristiwa serupa tidak terulang kembali," kata Iptu Marsidi.

\*Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.\*